

Mitteilung:

Der Ausbau der K37 zwischen Lohmar – Ellhausen und Kreuzhäuschen wurde in der Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses am 19.01.2010 beschlossen. Gleichzeitig wurde die Verwaltung beauftragt, die Herstellung der geplanten Bushaltestelle nochmals mit allen zu beteiligenden Behörden abzustimmen, um festzustellen ob diese zwingend erforderlich ist.

Hintergrund war, dass die für die Bushaltestelle geplante kreiseigene Fläche zwischenzeitlich von drei Anliegern – ohne Zustimmung des Kreises – befestigt und ein Gartenhaus aufgestellt wurde.

Aus vorgenanntem Grund wurden alle zu beteiligenden Behörden wie die Stadt Lohmar, die Kreispolizeibehörde, das Straßenverkehrsamt, die Behindertenbeauftragte des Kreises sowie das zuständige Verkehrsunternehmen nochmals um Stellungnahme gebeten. Da sich die Fachbehörden einvernehmlich – aus Gründen der Verkehrssicherheit und der Barrierefreiheit – für die Anlage der Bushaltestelle ausgesprochen haben, wird diese, entsprechend des Beschlusses des Planungs- und Verkehrsausschusses, im Rahmen der Baumaßnahme ausgeführt.

Zur Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschuss am 22.06.2010

Im Auftrag